

Estudiantes de grado de Ingeniería Química de la UAB visitan la fábrica de Ercros en Cerdanyola



Un grupo de 30 estudiantes de tercer curso del grado de Ingeniería Química de la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB) ha visitado la fábrica de Ercros en Cerdanyola.

La visita ha comenzado en la sala de reuniones, donde el director de la fábrica y el responsable de relaciones industriales han presentado la compañía y la fábrica de Cerdanyola y su actividad. A continuación, junto con el jefe de producción y el jefe de seguridad, el grupo ha realizado una visita guiada por las instalaciones, parándose en la sala de control, la unidad de resolución de colores y la planta de tratamiento biológico de emisiones (bioescrubber).

Los estudiantes han valorado positivamente la actividad y han considerado muy interesante la posibilidad de conocer, de primera mano, una planta industrial, así como las explicaciones y la iniciativa de Ercros de abrir las puertas de sus centros a este tipo de experiencias.

Para más información sobre la fábrica de Cerdanyola de Ercros haga clic [aquí](#).

Cerdanyola, 14 de noviembre de 2024